



Le blogue Plaisirs gourmands

Et ce ne sont que des élèves !

Publié dans : [Général](#)

Recommander

3

20 avril 2011

Ils et elles sont 15. Quinze élèves du cours « formation supérieure en cuisine » de l'ITHQ, l'[Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec](#). Qui viennent de terminer leurs cours à l'Institut avant de s'envoler pour un stage de 3 mois dans quelques-uns des meilleurs restaurants de France. Quinze élèves qui étaient en cuisine, lundi, pour préparer le magnifique menu de la Bourse Françoise-Kayler, à la mémoire de [la grande dame de la critique gastronomique](#) montréalaise et du mouvement Slow Food Québec.

Quinze élèves qui en ont mis plein la vue et plein les papilles aux convives de ce traditionnel repas organisé par et pour la [Fondation de l'ITHQ](#). Car il y avait beaucoup d'imagination et de talent dans ce menu huit services, beaucoup de maîtrise d'exécution aussi. Beaucoup de recherche également, comme dans la déclinaison d'oignons en huit façons, avec un chèvre cendré et un délicat boudin blanc, ou encore dans le cochonnet de lait en trois façons, ou encore dans le potage rutabaga et maïs rehaussé, surprise, avec un morceau de foie gras grillé et des pépites de sucre fondant à l'érable. Et ce ne sont, imaginez, que des élèves (encadrés, quand même, par leurs profs...) !

Bref, et même si je ne cite pas chacune de ces créations, toutes de très haute qualité, ces jeunes ont su montrer que la relève en restauration s'annonce toujours fort bien. Et c'est tant mieux, dirait sans doute Mme Kayler ! (Cette année, cinq bourses de \$ 2 500 ont été allouées ; l'une d'elle est allée à un élève du cours de sommellerie, un domaine où la relève est bonne, si l'on en juge par le choix et par le service des vins.)

Cela dit, il y a la relève. Mais il y a aussi les maîtres. Et même les grands maîtres. Quelques jours auparavant, la même Fondation de l'ITHQ proposait la [3^e édition de sa soirée bénéfice « Les grands chefs Relais & Châteaux »](#), en recevant Jean-Michel Lorain, chef propriétaire de [La Côte Saint-Jacques](#), tout près de la Bourgogne. Ça s'est passé au Reine Élizabeth, à Montréal. Le menu et les vins étaient, tout simplement si l'on ose dire, impeccables. Avec la vente des billets et les lots à l'encan, la Fondation a amassé ce soir-là la jolie somme de... \$ 340 000. Pour financer d'autres bourses à la relève. Une relève qui un jour, qui sait ?, dépassera peut-être les maîtres !

Category: [Général](#)

[Partager](#) |

Commentaires

Un commentaire à “Et ce ne sont que des élèves !”

1 *Youlle* :

[avril 20, 2011 à 14:29](#)

“Une relève qui un jour, qui sait ?, dépassera peut-être les maîtres !”